

résidences immobilier

Ce très bel appartement est situé au dernier étage d'une luxueuse résidence disposant d'un service de sécurité assuré 24h24. , L'appartement en parfait état offre de beaux volumes et d'agréables espaces extérieurs. L'appartement bénéficie d'une magnifique vue mer et port de Cap d'Ail. Il comprend un hall d'entrée, un vaste séjour, une salle à manger, une cuisine totalement équipée, cinq chambres en suite avec salle de bain/douche et dressing dont une très spacieuse master suite, une buanderie et une toilette invités. L'appartement dispose également d'une piscine privative et sa plage ainsi ...

This beautiful flat is located on the top floor of a luxury residence with 24-hour security. The flat is in perfect condition, with spacious rooms and pleasant outdoor areas. The flat enjoys a magnificent view of the sea and the port of Cap d'Ail. It comprises an entrance hall, a vast living room, a dining room, a fully-equipped kitchen, five en suite bedrooms with bathroom/shower and dressing room, one of which is a very spacious master suite, a laundry room and a guest toilet. The flat also boasts a private swimming pool and beach, as well as a garden terrace. Two cellars and four parking ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





